

Me presento, mi nombre es Jeffte Vega, soy Contador Publico, y estoy a cargo de

MEJORA MX, una empresa con sede en Mérida Yucatán que ofrece asesoría a negocios.

Tengo experiencia de más de dos décadas en compañías internacionales, mi fuerte ha sido la elaboración de reportes que permitan a los dueños saber dónde está el negocio y les ayude a tomar decisiones para optimizar sus recursos y aumentar sus ingresos.

Adicional al tema financiero, tengo experiencia en lo relacionado a la creación de una empresa, desde el registro de marca, hasta presencia en Internet, elaboración de presupuestos y seguimiento de los mismos. ¿Deseas que hablemos de ERPs , CRM, CMS, SEO?, ¡adelante! soy fanático de los sistemas e Internet.

Constantemente estoy preparándome con cursos y talleres que me permiten conocer tendencias y buscar cómo puedo apoyar a empresarios a llevar su negocio a un crecimiento sostenido. Me gusta ver a las empresas mejorar, mejoran ellas y mejoran los que trabajan ahí.

¿Cómo puede apoyar MEJORA MX a mi negocio? Podemos apoyarte en los siguientes temas:

- Asesoría Financiera.

¿Necesitas más flujo de efectivo? ¿Tienes muchas cuentas por cobrar?, ¿pasivos financieros?, nosotros podemos, realizando una revisión de tus estados financieros y con charlas programadas, ver dónde está tu negocio y descubrir áreas de oportunidad que pudieras estar dejando ir.

- Proyección para apertura de negocios.

Te asesoramos para que consideres todos los puntos relevantes en esta tarea, y por supuesto, te apoyamos en la elaboración de una proyección financiera, que es fundamental, para saber si el negocio es rentable; con esto estarás tomando mejores decisiones incluso antes de empezar el negocio.



- Soporte en la Revisión, diseño e implementación de Tecnologías de la Información.

Hoy día existe una nutrida oferta de sistemas informáticos que nos ofrecen soluciones a necesidades particulares del negocio, estos sistemas permiten la optimización de la operación y ofrecen diversos reportes, que, en ocasiones no es lo que la dirección necesita, es importante que, antes de una implementación se revise bien las necesidades en cuestión de Reportes, podemos apoyar en esa tarea, así como en la revisión de las tecnologías actuales para ver áreas de oportunidad.

- Soporte en la implementación y ejecución de Proyectos.

Te acompañamos y ofrecemos soporte desde la planificación, establecimiento de objetivos y supervisión de tareas en la realización de tus Proyectos. Hemos notado que cuando se realiza un proyecto, existen roces y malas interpretaciones entre los diferentes equipos de trabajo, parte de la función es apoyar en la intermediación para la realización de dichas tareas, lo que contribuye a un avance significativo en el logro de las metas planeadas por la dirección.

- Generación de Reportes Gerenciales.

Sabemos que no es muy útil ver los reportes contables/fiscales, es por ello que podemos apoyarte en el establecimiento de reportes gerenciales de la mano de tu departamento contable - administrativo, dichos reportes serán establecidos en base a las necesidades propias del negocio, ¿su función? Otorgar información que te permita ver la figura completa (y real) de tu negocio, permitiendo puedas tomar mejores decisiones.

- Optimizar tu tesorería.

Podemos analizar qué metodología de trabajo tienes en lo que a tesorería se refiere y en base a este análisis proponerte opciones para administrar la liquidez de tu negocio, los cobros y pagos, deudas que pudieras tener, entre otros. Este análisis incluye ver opciones de recursos financieros que se pudieran requerir para alcanzar los objetivos generales de tu negocio.

- Elaboración de Reportes Consolidados.

Si tienes más de un negocio, nosotros te asesoramos en la elaboración de un reporte consolidado y/o reportes individuales de cada compañía con el fin de que se te permita analizar dónde se encuentra cada una de ellas, esta información te permitirá analizar la operación del negocio y tomar decisiones que te lleven al crecimiento de cada uno.



- Elaboración de presupuestos.

Hacer presupuestos es una herramienta fundamental para saber dónde vamos como empresa, tener una administración controlada y mejor toma de decisiones.

La elaboración de un presupuesto obliga a todas las partes involucradas en la empresa a trabajar en equipo para elaborar un panorama del negocio en los meses siguientes, a la dirección le permite entender mejor qué resultados está dando la empresa y ver si hay que hacer cambios que permitan el logro de objetivos.

Si crees que alguno de los servicios que ofrecemos puede ser útil para tu negocio, me reitero a tus ordenes.

Atentamente

M. Jeffte Vega Arcila

jvega@mejora.mx

MEJORA MX

Asesoría de Negocios

Cel. 9991 568447